

Neuer Mobilfunkmast für den Ort Zimmern

Tann. Auf dem gemeindeeigenen Grundstück im Bereich der Stockschützenhalle Zimmern soll ein Mobilfunkmast der Firma Telefonica mit einer maximalen Höhe von 40 Metern errichtet werden, informierte Bürgermeister Wolfgang Schmid in der letzten Marktgemeinderatssitzung. Die Anlieger wurden vorab informiert. Mit der Betreibergesellschaft wird nun ein entsprechender Mietvertrag abgeschlossen. Laut Bürgermeister Schmid verschwindet damit ein weiterer weißer Fleck ohne Mobilfunkversorgung in der Marktgemeinde. – frä